Página: 5 \$69,462.51

1/1

Ruin, inventar que se pretende atacar a los opositores: Sheinbaum

Buscan levantar el apoyo a sus aspirantes, asegura

GEORGINA SALDIERNA

Desde la alcaldía Gustavo A, Madero, Claudia Sheinbaum, aspirante a la candidatura presidencial de Morena, demandó ayer a la oposición denunciar si tiene información de un eventual ataque en contra de la panista Xóchitl Gálvez, también interesada en la primera magistratura del país, aunque ese tipo de planteamientos más parecen un invento de ciertos comunicadores.

Enfatizó no saber cuál es el objetivo de tales señalamientos; si quieren desestabilizar o tratar de levantar en las encuestas porque están muy abajo, pero el tema es que "es algo ruin".

El presidente Andrés Manuel López Obrador y los gobiernos de Morena siempre han defendido la libertad de expresión y tratado que no haya represión o violencia, destacó en entrevista, mientras se empapaba con la lluvia que azoto a la colonia Zona Escolar, en las inmediaciones de Cuautepec, y otras partes de la capital.

El aguacero obligó a Claudia Sheinbaum a realizar una asamblea informativa de apenas 15 minutos, en tanto los asistentes se estaban empapando, dado que no se colocó en el Campo Revolución alguna lona para protegerlos de las inclemencias del tiempo.

Decenas abandonaron el lugar ante la tormenta, lo que obligo a recoger las sillas que quedaron sin ocupar. Pese a las circunstancias, centenares de seguidores de la aspirante presidencial permanecieron hasta que la vieron bajar del Cablebús y escucharon su corta intervención. Sheinbaum se comprometió a regresar en dos semanas.

Luego, en entrevista, la ex funcionaria ratificó que independientemente de quién gane la contienda interna, permanecerá en Morena.

Ante los señalamientos de la oposición de que el país se encuentra en llamas, Claudia Sheinbaum puntualizó que hay estados donde hay violencia, como Guanajuato y Jalisco, pero otros donde se ha ido pacificando. Resaltó que la tendencia de los delitos va a la baja.

Por lo demás, reiteró que va arriba en los sondeos que realizan casas encuestadoras históricas.

▼ Por un aguacero, Claudia Sheinbaum recortó el tiempo que pasó en la colonia Zona Escolar, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Foto Yazmín Ortega Cortés



